

## Heru Budi Targetkan Pengerjaan Sodetan Kali Ciliwung Rampung 2023

JAKARTA(IM) - Pemerintah DKI Jakarta menyebut, bahwa proyek pembangunan sodetan Kali Ciliwung yang menuju ke kanal banjir timur (BKT), Jakarta Timur tengah berjalan.

Hal tersebut disampaikan Pj Gubernur Heru Budi Hartono kepada awak media di Jakarta. "Sudah jalan (proyek sodetan Kali Ciliwung)," kata Heru, Senin (26/12).

Menurut Pj Gubernur Heru pihaknya menargetkan untuk pengerjaan sodetan kali Ciliwung ke arah BKT rampung 2023, karena penting untuk pengendalian banjir.

Maka dari itu, Heru pun meminta Wali Kota Jakarta Timur, M. Anwar untuk mengawasi pengerjaan sodetan Kali Ciliwung sesuai target pada tahun 2023 mendatang.

"Saya minta Wali Kota Jakarta Timur (untuk mengawasi proyek sodetan Kali Ciliwung)," terang Pj Gubernur Heru.

Kemudian, mantan Wali Kota Jakarta Utara ini juga

meminta kepada masyarakat Jakarta untuk mendoakan pembangunan proyek sodetan Kali Ciliwung.

Sehingga bisa menjadi salah satu pengentasan banjir di ibu kota. "Doain semoga lancar," ucap Kepala Sekretariat Presiden (Kasetpres).

Seperti diketahui, Presiden Jokowi meminta Pj Gubernur Heru Budi Hartono untuk secepatnya merampungkan pembangunan sodetan Kali Ciliwung, Jokowi berharap proyek tersebut pada Maret 2023.

"Akan mengurangi banyak sekali wilayah yang sebelumnya tergenang menjadi tidak," ujar Jokowi.

Pengerjaan sodetan Kali Ciliwung kembali berjalan pada 2021 lalu. Pembangunan akan dilanjutkan sepanjang 549 meter, sehingga total panjang sodetan nantinya sekitar 1,26 kilometer, arah BKT.

Sebelumnya, sekitar 600 meter sodetan Ciliwung sudah terbangun dan mandek di 2015 karena tergenang pelepasan lahan. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



## PENATAAN KAMPUNG KUMUH DI IBU KOTA

Warga berjalan di dekat mural di kawasan RW 03 Kelurahan Kampung Bali, Jakarta, Senin (26/12). Pemprov DKI Jakarta melaksanakan program penataan kampung kumuh yang terdapat di tiap kelurahan melalui penghijauan lingkungan, pembuatan mural edukasi, dan pengembangan potensi ekonomi warga setempat.

## Heru Pastikan Tak Ada Pungli Uji Kir Kendaraan di Jakarta

Rata-rata per hari, unit pemeriksaan kendaraan bermotor tersebut melayani sekitar 300-350 kendaraan bermotor melakukan pemeriksaan. Dari jumlah itu, rata-rata sekitar 10 kendaraan yang tidak lulus dalam uji kir di antaranya menyangkut rem yang kurang optimal.

JAKARTA (IM) - Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono memastikan tidak ada pungutan liar (pungli) uji kir kendaraan bermotor saat melakukan inspeksi mendadak (sidak) di Unit Pengelola Pengujian Kendaraan Bermotor Ujung Menteng di Cakung, Jakarta Timur.

"Transaksinya kan satu

mobil satu orang, terus petugas juga tidak komunikasi," kata Heru di Cakung, Jakarta Timur, Senin (26/12).

Ia menjelaskan pengemudi yang melakukan uji kir kendaraannya tidak turun dari mobilnya sehingga tidak ada saling komunikasi antara petugas dan masyarakat.

Adapun rata-rata per hari,

unit pemeriksaan kendaraan bermotor tersebut melayani sekitar 300-350 kendaraan bermotor melakukan pemeriksaan.

Dari jumlah itu, lanjut dia, rata-rata sekitar 10 kendaraan yang tidak lulus dalam uji kir di antaranya menyangkut rem yang kurang optimal.

"Yang tidak lulus, mereka diberikan kesempatan satu kali dalam kurun waktu 30 hari," katanya.

Dalam sidak tersebut, Heru juga meminta agar kamera pengawas atau CCTV ditambah di unit pemeriksaan kendaraan tersebut. Namun, ia tidak menyebutkan kebutuhan CCTV yang perlu ditambah lagi untuk memastikan pengawasan yang terhubung langsung dengan ruang pimpinan

unit kir tersebut.

Dalam sidak tersebut, Heru mengaku tidak memberitahu bawahannya baik Kepala Dinas Perhubungan DKI, Syafrin Liputo maupun Wali Kota Jakarta Timur, M Anwar.

"Saya tadi bilang ke Cakung, mereka tahunya baru belok ke sini (uji kir) dan saya ingin memastikan layanan di sini berjalan baik sebagaimana ISO yang telah diberikan," kata Heru. ● yan

## Gunung Sampah di Pasar Kemiri Muka Menjulung hingga 5 Meter

DEPOK (IM) - Lebih dari setahun tumpukan sampah setinggi hampir 5 meter menggenangi di Pasar Kemiri Muka, Kota Depok. Tinggi gunung sampah itu bahkan melebihi atap ruko pedagang setempat.

Menurut warga sekitar pasar, Mutia (36), gunung sampah mulai menghiasi pasar tertua di Kota Depok itu sejak pertengahan 2021. "Sejak bulan Agustus 2021 kalau ngak salah, sudah setahun lebih," kata Mutia kepada wartawan, Senin (26/12).

Mutia mengatakan, Pemerintah Kota Depok telah mengabaikan kondisi Pasar Kemiri Muka. Dia pernah melaporkan kondisi sampah yang menggenangi itu ke Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Depok, tapi sampah itu tak kunjung menyusut malah semakin bertambah tinggi.

"November 2021 sempat saya buat laporan, tapi sampai sekarang ngak ada perubahan," kata Mutia.

Menurut Mutia, lokasi

sampah itu memang tempat pembuangan bagi para pedagang pasar. Namun, diduga Pemerintah Kota Depok mengurangi jumlah angkutan sampah dari pasar tersebut sehingga sampah menggenangi.

"Ini sampah pasar, memang dari dulu sampah pasar buang di situ, tapi diangkut sama petugas jadi ngak segunung itu, sekarang armada truk sampah yang angkut ngak datang tiap hari," kata Mutia.

Bukan hanya tidak sedap dipandang mata, sampah itu juga menyebabkan bau yang menusuk hidung. Apalagi jika musim penghujan tiba, kondisi pasar menjadi becek dan sampah terurai ke mana-mana.

"Mohon segera diangkat dan diperbaiki sistem pengangkutan sampah ini. Bau sangat mengganggu, pasar yang bau akan membuat pembeli malas ke pasar Kemiri Muka. Mungkin pedagang juga akan kena imbasnya jadi berkurang pembelinya," kata warga Depok itu. ● yan

## Hingga 1 Januari 2023, Wilayah Jabodetabek Berpotensi Diguyur Hujan

JAKARTA (IM) - Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) telah merilis prakiraan hujan untuk wilayah Jabodetabek selama enam hari ke depan mulai Selasa (27/12) hingga 1 Januari 2023. Melalui akun Twitter resminya @infoBMKG, BMKG menuliskan secara umum wilayah Jabodetabek berawan hingga hujan ringan pada Selasa (27/12) mulai pukul 07.00 WIB hingga 28 Desember 2022 pukul 07.00 WIB.

Kemudian pada Rabu (28/12) pukul 07.00 hingga Kamis (29/12) pukul 07.00 WIB, secara umum wilayah Jabodetabek diprediksi hujan ringan. Namun demikian, wilayah Bogor, Depok, Tangerang, Jakarta Selatan, Jakarta Timur berpotensi hujan sedang. Sementara pada Kamis (29/12) pukul 07.00 WIB hingga Jumat (30/12) pukul 07.00 WIB, wilayah Jabodetabek secara umum berpotensi hujan sedang.

Begitu juga pada Jumat (30/12) pukul 07.00 WIB hingga Sabtu (31/12) pu-

mul 07.00 WIB secara umum wilayah Jabodetabek diprediksi hujan sedang. Sedangkan pada Sabtu (31/12) mulai pukul 07.00 WIB menuju malam Tahun Baru 2023 secara umum wilayah Jabodetabek diprediksi hujan ringan. Namun, wilayah Bekasi dan Kepulauan Seribu berpotensi hujan sedang.

Kemudian pada hari pertama di Tahun Baru 2023 mulai pukul 07.00 WIB, wilayah Jabodetabek akan diguyur hujan dengan intensitas ringan. Hanya Jakarta Timur, Depok, Bogor, Tangerang berpotensi hujan sedang.

BMKG pun mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi cuaca yang bisa berubah sewaktu-waktu. Masyarakat kini bisa memantau prakiraan cuaca BMKG melalui akun sosial @infoBMKG maupun aplikasi yang tersedia di Appstore dan Playstore.

"Mari cek potensi curah hujan di wilayah Jabodetabek tanggal 27 Desember 2022-1 Januari 2023. Tetap waspada selalu sobat," kata BMKG. ● yan



## KENAIKAN HARGA SEMBAKO JELANG TAHUN BARU

Pedagang menjual cabai di Pasar Senen, Jakarta, Senin (26/12). Jelang tahun baru 2023, pedagang mengatakan harga sejumlah kebutuhan bahan pokok mengalami kenaikan sekitar 10 hingga 50 persen seperti cabai rawit dari Rp25 ribu menjadi Rp50 ribu per kilogram, telur ayam dari Rp25 ribu menjadi Rp30 ribu per kilogram.

## Pemkot Jaktim Tambah 18 Unit Pompa Bergerak Antisipasi Banjir

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota Jakarta Timur (Pemkot Jaktim) menambah sebanyak 18 unit pompa bergerak (mobile) trailer untuk mengantisipasi banjir saat musim hujan. Wali Kota Jakarta Timur, Muhammad Anwar mengatakan 18 unit pompa tersebut terdiri dari dua unit dengan kapasitas 1.000 liter per detik, empat unit kapasitas 400-500 liter per detik, dan 12 unit kapasitas 250-300 liter per detik.

"Penyerahan ini salah satu hasil kajian sebelumnya, kita butuh pompa untuk mengurangi genangan dan banjir. Akhirnya kita melakukan kajian dan Sudin SDA melakukan pengadaan. Ada 18 unit pompa," kata Muhammad Anwar di Jakarta, Senin (26/12).

Anwar menambahkan masing-masing pompa itu didistribusikan ke beberapa titik yang dianggap rawan banjir di wilayah Jakarta Timur. Dia mengatakan untuk pompa air kapasitas 1.000 liter

per detik ditempatkan di wilayah Cipinang Indah dan di Rawa Terate Cakung.

Untuk kapasitas 400-500 liter per detik ditempatkan di Kampung Pulo sebanyak satu unit dan tiga unit ditempatkan di Bidara Cina. "Yang 300 liter per detik disebarkan ke 10 kecamatan yang dua lainnya standby," ujar Anwar.

Ia mengatakan nantinya pengoperasian pompa air itu dilakukan oleh setiap Kepala Satuan Pelaksana (Kasatpel) Sudin Sumber Daya Air Jakarta Timur. Total pengadaan 18 pompa bergerak itu menghabiskan anggaran sebanyak Rp 30 miliar. Dengan penambahan 18 pompa baru itu melengkapinya 46 pompa air lain yang sebelumnya telah dimiliki Pemkot Jaktim.

"Mudah-mudahan dengan adanya pompa ini bisa membantu meredakan atau mengurangi banjir di wilayah Jakarta Timur khususnya 10 kecamatan," tutur Anwar. ● yan

## Kali Ancol Meluap, Jalan RE Martadinata Tergenang

JAKARTA (IM) - Sebagian Jalan RE Martadinata di arah Tanjung Priok menuju Pademangan tergenang banjir akibat luapan atau rembesan dari Kali Ancol, Senin (26/12).

Menurut hasil pengamatan di lokasi, genangan banjir tersebut memiliki ketinggian 5-10 centimeter dengan warna coklat pekat karena tercampur lumpur dan tanah.

Lokasi genangan ada di sepanjang proyek tol harbour road II sejak dari Jembatan Ketel PLTU Ancol hingga jembatan pabrik es krim Diamond.

Banyak kendaraan yang melintas baik mobil dan truk kontainer memperlambat jalannya karena genangan

tersebut. Sedangkan para pesepeda motor melaju di bahu paling kiri jalan untuk menghindari genangan yang lebih tinggi di sisi paling kanan jalan yang berbatasan langsung dengan tanggul Kali Ancol.

Eti (35), salah satu pak ogah yang ada di pertigaan Stadion JIS dekat lokasi genangan tersebut menyebutkan karena genangan sudah terjadi selama beberapa hari terakhir.

"Tua limpasan dari tanggul yang mulai rembes. Apalagi kalau sudah ditambah hujan deras banjirnya makin tinggi," ujar Eti.

Genangan baru tidak terlihat setelah melewati Jalan RE Martadinata dekat Gedung Rumah Pompa Ancol. ● yan

## Jokowi Targetkan LRT Jabodebek Beroperasi Juli 2023

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) didampingi sejumlah menteri meninjau Stasiun Light Rail Transit atau Lintas Rel Terpadu (LRT) Taman Mini Indonesia Indah (TMII), Jakarta Timur, Senin (26/12) pagi. Ia berharap, LRT Jabodebek ini bisa beroperasi pada Juli 2023.

Jokowi mengatakan, LRT nantinya akan memiliki kapasitas hingga 420 penumpang. Sedangkan stasiun yang dibangun memiliki kapasitas hingga sekitar 520 orang.

"Jadi kereta ini dengan kapasitas nanti 420 penumpang, stasiunnya kapasitas 520-an. Kita harapkan nanti bulan Juli, Juni-Juli 2023 sudah bisa beroperasi berbarengan nanti dengan kereta cepat," kata Jokowi dalam keterangannya di Stasiun LRT TMII.

Saat ini, pengerjaan LRT telah mencapai 87 persen. Ia menyebut, masih perlu menyelesaikan pembangunan depo LRT serta sinkronisasi sistem.

"Masih, ini kan baru selesai 87 persen memang baru 87 persen, masih deponya yang harus diselesaikan dan hal kecil-kecil yang berkaitan dengan sinkronisasi sistem.

Yang tadi saya lihat juga masih, masih dikit-dikit," kata Jokowi.

Dalam kunjungannya ini, Jokowi sempat meninjau LRT dari Stasiun Harjamukti ke Stasiun TMII sepanjang sembilan kilometer. Menurutnya, perjalanannya tersebut hanya ditempuh dalam waktu 12 menit dan dengan kecepatan 80 km/jam. Setelah menjajal LRT, Jokowi menilai LRT yang dinaikinya tersebut nyaman dan cepat.

"Ya saya tadi nyaman, cepat, dan tidak berisik. Saya kira pas belokan saja tadi ada bunyi kecil sekali," kata Jokowi.

Jokowi mengatakan, LRT yang ditumpanginya itu tanpa menggunakan masinis. Ia pun mengaku bangga karena LRT yang dinaikinya tersebut merupakan buatan PT INKA.

"Yang kita senang kita bangga kereta ini adalah buatan INKA, semuanya buatan INKA termasuk sistem tanpa masinisnya semuanya dari INKA," ujarnya.

Saat peninjauannya ini, Jokowi tampak didampingi sejumlah pejabat. Di antaranya Menteri Perhubungan, Budi Karya Sumadi, Menteri PUPR, Basuki Hadimuljono, Menko

Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan, serta Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono. yan

Dalam kunjungannya ini, Jokowi sempat meninjau LRT dari Stasiun Harjamukti ke Stasiun TMII sepanjang sembilan kilometer.

Menurutnya, perjalanannya tersebut hanya ditempuh dalam waktu 12 menit dan dengan kecepatan 80 km/jam. Setelah menjajal LRT, Jokowi menilai LRT yang dinaikinya tersebut nyaman dan cepat.

"Ya saya tadi nyaman, cepat, dan tidak berisik. Saya kira pas belokan saja tadi ada bunyi kecil sekali," kata Jokowi.

Jokowi mengatakan, LRT yang ditumpanginya itu tanpa menggunakan masinis. Ia pun mengaku bangga karena LRT yang dinaikinya tersebut merupakan buatan PT INKA.

"Yang kita senang kita bangga kereta ini adalah buatan INKA, semuanya buatan INKA termasuk sistem tanpa masinisnya semuanya dari INKA," ujarnya.

Saat peninjauannya ini, Jokowi tampak didampingi sejumlah pejabat. ● yan



JELANG PENGHENTIAN OPERASIONAL RSDC WISMA ATLET KEMAYORAN  
Petugas kebersihan membersihkan salah satu ruangan di Rumah Sakit Darurat COVID-19 (RSDC) Wisma Atlet, Kemayoran, Jakarta, Senin (26/12). RSDC Wisma Atlet Kemayoran akan berhenti beroperasi secara bertahap per tanggal 31 Desember mendatang karena menurunnya kasus COVID-19 di Indonesia.

**PENGUMUMAN PEMBUBARAN**  
Berdasarkan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Luar Biasa PT. LUCKY TERPADU SANJAYA, tertanggal 21 Desember 2022, seluruh pemegang saham memutuskan dan menyetujui untuk melikuidasi / membubarkan PT. LUCKY TERPADU SANJAYA ("Keputusan Rapat"), berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Utara, tertuang sejak tanggal 21 Desember 2022 ("Perseroan").  
Kepada para pihak yang berkepentingan atau memiliki tagihan dapat menghubungi Likuidator secara tertulis, dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari tertanggal tanggal Keputusan Rapat, disertai dokumen-dokumen asli dan lengkap ke alamat:  
Rukan Puri Mutiara, Jl. Griya Utama BE No. 12-15, Kel. Sunter Agung, Kec. Tanjung Priok, Kota Administrasi Jakarta Utara, Provinsi DKI Jakarta.  
Demikian pengumuman ini disampaikan oleh Tim Likuidator Perseroan guna memenuhi ketentuan Pasal 147 dan 149 UUPF.  
Hormat Kami,  
Tim Likuidator

**PENGUMUMAN**  
Untuk memenuhi ketentuan UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Luar Biasa PT. TIGA PILAR BUMI, tertanggal 21 Desember 2022, telah diambil keputusan menyetujui pengurangan modal dasar Perseroan, semula Rp. 6.000.000.000,- (enam milyar rupiah), menyetujui pengurangan modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan semula Rp. 1.000.000.000,- (satu milyar rupiah).  
Bagi para kreditor yang ingin mengajukan keberatannya dapat menyampaikan secara tertulis ke alamat dibawah ini, selambatnya dalam tempo 60 (enam puluh) hari tertanggal sejak tanggal pengumuman ini.  
PT. TIGA PILAR BUMI  
Jakarta, 27 Desember 2022  
Ttd  
Direksi